



☆マイフナー登小っ子に...

登小っ子

<http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/>



2017年(平成29年)
12月1日(金曜日) 12月号
登野城小学校
学校だより

～師走に想う～

石垣市立登野城小学校
校長 浦崎 喬

今年もとうとう「師走」の声を聞く時期となり、ふり返ると今年度も三分の二を終えて、いよいよ残り少なく、授業に写してみると、「まとめ」「振り返り」に入ってきました。

さて、今月号の題名「師走に想う」の「想う」を「思う」ではなくこの字にしたのは、少し考えがあるところからです。「思う」は「自分の脳のなかで感じる心」として解釈され、「想う」は『想』という漢字で、「相」と「心」から成り立っていることから、『想う』＝「相手を想う心」を意味し、感情を込めたい時やある対象を想像して思い浮かべる時に使うそうです。この事から、これまでの登野城小学校の一年をふり返る「想う」にしてみました。

前半の1月から3月までは校舎建築のまただ中にあり、工期中に建築が終わり、無事新校舎への引っ越しができるのかと、毎日がその心配で一杯でした。4月から今年度に入り、新校舎での教育活動が始まりましたが、新校舎の使い勝手と共に、これまで見えていたものが各学年別々になり、見えづらくなってきたのも確かでした。その間、子ども達の学びの成長は勿論の事、心の成長、身体の成長を促して来ましたが、今思えば十分達成されたとは言えない気がしております。特に「心の成長」のバロメーターである「相手を思いやる気持ち」に関しては、今まで以上に学校教育の中で、しっかりと進めて行かなければならないと決意しております。登野城小学校の校訓にある「礼節＝だれに対しても礼儀正しく思いやりのある登小っ子」を体現し、心も身体も健やかに成長する子ども達の育成と、それを支える「生きる力」に繋がる学力の向上にも、力を尽くして行きたいと思っております。登野城小学校の子ども達には、先に終えた「運動会」で見せたパワーが備わっており、これを十分に引き出すことが、私達教師の勤めだと強く認識して、常に前進の気持ちを持ち学校教育に邁進してまいります。

やがて街中にはジングルベルの歌が広がり、光のイルミネーションが耀き、師走の雰囲気と共に慌ただしくなって行きます。教師もそうですが、忙しい時にこそ子どもとの関わりを多く持つ事が肝要になります。どうぞご家庭でも、一日一日をふり返り、明日の子ども達の成長のために、子ども達の「心のつながり」を宜しく願います。

ありがとうの花をさかせよう! ～感謝集会～

11月29日(水)には、児童会による「感謝集会」が行われました。集会には、読み聞かせでお世話になっている母ちゃんの家、交通安全で見守りをいただいている八電工、校内の整備でお世話になっている大志土木の皆さんをお招きしました。子ども達の手づくりの集会は、日頃お世話になっている方々に感謝の気持ちを伝えるよい機会となりました。

♪ありがとうの花がさくよ
きみのまちにもホラいつか
ありがとうの花がさくよ
みんながわらってるよ
「3年生の歌のプレゼント」より



12月9日(土)◇八重山地区学校音楽発表会

来る12月9日(土)に行われる「第64回八重山地区学校音楽発表会」へ本校5年生が参加します。本校は、プログラム21番(11:30ごろ)の予定です。登小っ子及び保護者の皆様、どうぞ応援をよろしくお祈りします!

◇曲目「クラッピングファンタジー 第4番」
「Voices」



登小っ子の願い「交通安全」



ご家庭でお子さんと一緒に確認してください。

- ☆交通ルールを守る。
- ☆道路では、ふざけない。とび出さない。
- ☆何度確認、右、左、右。
- ☆自転車に乗るときはヘルメットを着用する。
- ☆運転手さんとのアイコンタクトを忘れない。
- ◇徒歩登下校(てくてく運動)にもご協力をお願いします♪

一人ひとりに思いやりの心を!

登野城小学校では、「学校からいじめをなくす」取り組みを全校で進めています。6月の平和月間には、全児童のメッセージを取り入れて、「登小っ子平和の誓い」を作成し、「自分を大切に、人を愛し、平和を愛する登小っ子になろう」と全校児童で誓いました。

しかし、残念なことに「いじめ」を学校からなくすことができず、校内で児童の持ち物が隠されるという出来事が起きてしまいました。学校では、「いじめの芽」が発見されるたびに、「人権の尊重」「善悪の判断」「人を困らせる行為が良いことなのか」を児童と先生で考え、児童の心の内面から「いじめをしない、させない、見て見ぬふりをしない」心を育てていくことを目指しています。

「いじめの芽」の段階で解決するためには、風通しのよい学校でなくてはならず、保護者と連携し、全校体制で「いじめ問題」に取り組めます。そして、今まで以上に、「思いやりの心」を育み、「いじめ」を生まない人間関係づくりを進めていきます。

子どもたちに伝えたいメッセージ

○あそび、ふざけ、いじり、ちょっかい。友だちがいやがることは、すべていじめです。

○いじめを大人に伝えるのは、チクリやひきょうではなく、正義の行動です。弱虫ではなく、勇気ある人の行動です。

○大人は、子どものことを守る・心配するのが仕事です。心配事や悩みがあれば大人に相談しよう。



悩みは言葉にすれば小さくなる!

12月 師走 予定

生活目標：物を大切にしよう

保健安全目標：みんな仲良くしよう、冬を安全に過そう

給食目標：自分の食生活を振り返ろう

人権目標：みんなちがってみんないい

- 1日(金) 学校テスト、人権の日、世界エイズデー
- 2日(土) 地区学力向上推進講演会 13:20~合同庁舎2階
地区読書感想文・画コンクール展示会
- 3日(日) 地区読書感想文・画コンクール表彰式
(市立図書館)
- 4日(月) 委員会活動(5・6年)
スクールカウンセラー来校
- 6日(水) お話集会、ALT来校(5年)
- 7日(木) 学校テスト表彰(1・2年)
- 8日(金) 学校テスト表彰(3・4年)
- 9日(土) 地区音楽発表会(5学年参加)
第43回沖縄県アンサンブルコンテスト
- 10日(日) PTA親睦ソフトバレー大会 13:00~
2学年PTAレク
- 11日(月) クラブ活動(6校時)
- 12日(火) 学校テスト表彰(5・6年)
- 13日(水) 児童集会、ALT来校(4年)
スクールカウンセラー来校
- 14日(木) 修学旅行(6年)~15日(金)まで
- 15日(金) 創立記念日(136周年)「少年を守る日」
- 16日(土) おきなわ地域教育の日
- 17日(日) 家庭の日/ファミリー読書の日
- 18日(月) 創立136周年記念集会
- 19日(火) プログラミング教室(特別支援学級)
- 20日(水) 学年集会
- 23日(土) 天皇誕生日
- 25日(月) 2学期終業式
- 26日(火) 冬休み



※3学期始業式 1月9日(火)
8:15までに制服で登校しましょう!

雨にも負けず、風にも負けず! ~最高な「運動会」をありがとう~

今年の運動会は、朝からの雨で開催が危ぶまれましたが、子ども達の熱気に雨も上がり、3年ぶりに無事運動会を終えることができました。雨にも負けず、風にも負けず、子どもたちは一生懸命な顔、真剣な顔、素敵なお顔をみせ、最高の運動会となりました。

また、当日は再整備を待ちわびた運動場の素晴らしさを実感した一日でもありました。

保護者の皆様におかれましては、運動会へのご協力と登小っ子一人一人への温かい応援をありがとうございました。



保護者の皆様へ お願い

お子様への届け物で、来校する場合は、事務室の方へ声かけをお願いします。(安全管理上、直接教室を訪ねることがないようにしてください。)